

NOTAS

DE LA CIUDAD

Por el Regimiento de San Quintín, se preparan espléndidos festejos en conmemoración de la fiesta de la Inmaculada, Patrona del Arma de Infantería. Tendremos una auténtica corrida de toros, lidiada por aficionados idóneos, figurando de primer espada el simpático Emilio Hernández. Como costumbre veterana, habrá función de teatro, y para nota cómica los juegos de cucaña y sortija. En el próximo número reseñaremos la fiesta.

Con acierto se está procediendo a la canalización de las aguas pluviales de la calle del Canigó, con cuya mejora no sólo se beneficiarán los vecinos interesados, sino que también la importante encrucijada de dicha calle con la de La Junquera y ésta con la Muralla.

Los pasados domingo y lunes hubo pugilato de boxeo entre asistentes al acreditado café Tupinamba, y en un importante establecimiento de la calle de La Junquera, respectivamente.

Está procediendo con actividad y acierto para evitar el menudeo nocturno, el Cuerpo de Seguridad.

Por la brigada de peones municipales se acaba de instalar el agua potable en la calle de la Barceloneta, habiéndose además afirmado su piso.

Parece que pronto se podrá decir igual de la calle Alfonso XIII (antes Nueva).

Hoy ha salido con bastante fortuna el chiquero perruno ambulante, capturando su maestro seis ejemplares, que están a la disposición de sus dueños en los Capuchinos.

Aprovechando la oportunidad de la inmediata Concepción, felicitamos a las Conchitas y Puritas, con una cortesía soberana de muy siglo XVIII.

Hemos quedado sepultados ya en nuestro primer número por un copioso caudal de notas, secciones, e informaciones, que procuraremos encauzar sucesivamente. Lamentamos no poder publicar un afortunado comentario a la victoria de Gironés y al éxito de la Carrera ciclista de ésta, verificada el domingo.

DE LA COMARCA

CABANAS

—La Unió Sportiva local, que tan brillante campaña realizó la pasada temporada destacándose como uno de los mejores equipos de categoría, está desde hace un tiempo perseguida por la desgracia.

El sábado, día 30 del pasado, trasladóse a Borrassá para un partido, con motivo de la Fiesta Mayor, que ganaron los borrassanenses. Digamos empero, que F. C. Borrassá estaba representado en casi su totalidad por jugadores forasteros, y que el vencedor del match fué el árbitro, pues al anular un goal a los nuestros (que todo el mundo vió) les quitó los bríos con que empezaron, desmoralizándose completamente.

—El 1.º del corriente nos visitó el F. C. San Clemente, dominándoles los locales du-

rante todo el encuentro, pero falta de chutadores la delantera, no consiguieron marcar ningún tanto, en cambio los forasteros en una de las contadas arrancadas que hicieron, por exceso de confianza, lograron en los nuestros un goal que les dió la victoria.

—Los agricultores efectúan la siembra de cereales, que por las últimas lluvias, se realiza en condiciones inmejorables.

—El joven matrimonio Illa-Llombart, se han visto padres de una hermosa niña, a la que se impuso el nombre de María Ana. Cordial enhorabuena.

—Terminó su estancia, en ésta, el Exmo. Sr. D. Eusebio de Puig y de Rich, Presidente de la Cámara Agrícola Oficial del Empurdán.

—La pasada semana, falleció Margarita Carlig a los 79 años de edad, madre del propietario D. Benito Pomés. (E. P. D.)

—Está completamente terminada la nueva escuela de niñas, esperándose su pronta inauguración.

—Llamamos, desde estas columnas, la atención al dignísimo Ayuntamiento de la localidad, a fin de solucionar los graves perjuicios que representa para los vecinos del pueblo y sus contornos el paso por el río Muga, lo cual constituye una vergüenza para una población como la nuestra y con el tráfico diariamente existente.

C.

Tipografía IDEAL, Muralla, 4 - Figueras

Onofre Pont

Aceites - azufres - salazón

Cadaqués

(Gerona)